



# LES CHANTIERS D'ÉTÉ EMMAÜS

## QU'EST-CE QUE C'EST ?



### LES CHANTIERS D'ÉTÉ SONT

Une expérience de bénévolat pendant laquelle tu vas devoir t'impliquer dans la vie d'une structure Emmaüs : participer aux activités de travail solidaire, aux tâches de la vie quotidienne aux côtés des personnes qui vivent au sein de la structure (compagnes, compagnons), des salarié·e·s et des bénévoles.

Il y a des horaires à respecter : le réveil se fait entre 7h et 7h30, les activités solidaires durent généralement de 8h à midi et de 13h30 à 17h30. Il y a souvent 2 jours de repos (le dimanche et le lundi), ils peuvent varier d'une structure à l'autre.

Ce sont des règles de vie en commun à respecter : prise de repas en commun, partage de moments de convivialité (activités, sorties), bienveillance et respect de tous·tes les personnes de la structure qui t'accueille.

En t'inscrivant, tu t'engages auprès de la structure d'accueil à rester sur toute la période que tu as sélectionné pour ton chantier.

### LES CHANTIERS D'ÉTÉ NE SONT PAS

Ce ne sont pas des camps de vacances.

Ce ne sont pas des séjours linguistiques.

Il n'y a pas forcément de personnes qui parlent anglais dans la structure d'accueil.



# EMMAÛS SOLIDARITY WORKCAMPS



## WHAT IS IT ?



### THE SOLIDARITY WORKCAMPS ARE

A volunteer experience during which you will have to get involved in the life of an Emmaüs structure: take part in solidarity work activities, in daily life tasks alongside the people who live in the structure (companions), employees and volunteers.

There are schedules to respect: waking up is between 7:00 and 7:30 am, the solidarity activities generally last from 8:00 am to noon and from 1:30 to 5:30 pm. There are often two days off (Sunday and Monday), which can change from one structure to another.

There are rules of life in common that have to be respected: eating together, sharing moments of conviviality (activities), kindness and respect for all the people of the structure that welcomes you.

By registering, you commit to the host organization to stay for the whole period you have selected for your work camp.

### THE SOLIDARITY WORKCAMPS ARE NOT

They are not summer camps.

They are not language stays.

There may not be any English speakers in structure.